



**SUMBER BERITA:**

Harian Rakyat Bengkulu

**KATEGORI BERITA:**



POSITIF



NETRAL



NEGATIF

# Terduga Pelaku Bakar Mobnas Dirut PDAM Terlacak

**KEPAHIANG** - Terduga pelaku bakar mobil dinas (Mobnas) Plt. Dirut PDAM Tirta Alami Kepahiang, Arminsyah terlacak.

Pascakejadian yang menggegerkan warga sekitar kawasan kantor PDAM di Kelurahan Pensiunan Kecamatan, Senin 8 Juli sekira pukul 10.00 WIB.

Satreskrim Polres Kepahiang telah bergerak dengan melakukan olah TKP.

Hasilnya, dari penyidikan sementara sebagaimana dijelaskan Kapolres Kepahiang Polda Bengkulu, AKBP. Eko Munarianto, S.Ik melalui Kasat Reskrim, AKP. Sujud Alif Yulamlam, S.Ik dan Plh Kanit Pidum/Kanit Tipidter Ipda Fredo Ramous, ada unsur kesengajaan dari pelaku pembakaran Mobnas milik Dirut PDAM Kepahiang.

"Memang ada kita temukan unsur kesengajaannya. Kita terus selidiki," kata Fredo.

Di lokasi, juga ditemukan bekas botol BBM yang diduga kuat digunakan pelaku menjalankan aksinya membakar mobil korban.

Lebih detil mengenai identitas pelaku, Satreskrim Polres Kepahiang hingga berita ini diturunkan terus melakukan perburuan.

Dari keterangan beberapa saksi yang sudah diperoleh, penyidik meyakinkan pengejaran terhadap pelaku tengah dilakukan.

"Kita belum bisa menduga-duga terlalu jauh. Kita saat ini terus memburu pelaku sesuai dengan barang bukti dan keterangan yang sudah kami peroleh," demikian Fredo.

Kobaran api milik Dirut PDAM Kepahiang ini sendiri, pertama kali muncul dari bagian bawah.

Saat kejadian, Mobnas dengan Nopol BD 1181 GY dalam terparkir di depan kantor tepatnya di sisi jalan pensiunan.

Saat kejadian, Arminsyah tidak berada di dalam mobil. Yang bersangkutan seperti biasa menjalankan tugas sehari-harinya, di dalam kantor PDAM. Sedangkan mobil terparkir di pinggir jalan, tak jauh dari depan gedung.

Tanpa menunggu aba-aba, warga yang sudah melihat api semakin membesar berhasil memadamkan kobaran api.

Adapun Arminsyah, baru mengetahui mobilnya sudah terbakar setelah diberitahu warga sekitar.

Akibat kejadian tersebut, mobil dinas milik Plt Dirut PDAM tak sampai mendapati kerusakan berarti.

"Seperti biasanya, setiap hari mobil memang selalu diparkir di depan," kata Arminsyah.

Bersama warga, ia juga sempat berusaha memadamkan sisa-sisa api yang ada di mobil dinas. Melihat kondisi terbakarnya mobil dinas, ia menduga sengaja ingin dibakar oleh seseorang.

Di dekat mobil itu juga, ia menemukan botol BBM yang diduga digunakan pelaku untuk membakar mobil dinas.

Saat api sudah menyala, bau bensin dari bagian bawah badan kendaraan juga sangat pekat.

Dugaan kendaraan dinas sudah dibakar orang tak dikenal juga diperkuat dengan pengakuan Arminsyah, beberapa saat setelah kejadian dirinya dihubungi oleh nomor yang tak dikenal.

Di dalam percakapan tersebut, seseorang mengatakan kepadanya "Ini Peringatan untuk Kamu". (oce)